

## Carta de renovación de compromiso

Lantegi Batuak renueva un año más su compromiso de adhesión al Pacto Mundial de las Naciones Unidas, al que nos suscribimos en 2010. Mediante el mismo, nos comprometemos a gestionar nuestra actividad bajo los Diez Principios Básicos del Pacto Mundial, en materia de Derechos Humanos, Trabajo, Medio Ambiente y Gestión ética, tal y como persigue esta iniciativa desde el año 2006.

En Lantegi Batuak fundamentamos nuestra gestión en valores centrados en las personas y en el apoyo a éstas, la sostenibilidad, la innovación, el emprendimiento y la igualdad de género. Un objetivo permanente de la organización es sensibilizar y favorecer una cultura de reconocimiento y respeto de los derechos humanos de las personas con discapacidad. Y en todos estos campos, también hemos obtenido importantes avances en 2021, último año con datos auditados. Avances en los que hemos seguido trabajando también en 2022.

En el ámbito de las personas y su desarrollo, además del gran esfuerzo realizado en formación, destacan los nuevos avances realizados en el programa de envejecimiento activo para personas con discapacidad intelectual, con la ampliación a 75 plazas adaptadas para este colectivo dentro del servicio ocupacional de la organización. Destaca también nuestro programa de empleo con apoyo, gracias al cual, en 2021, se produjeron 27 nuevas contrataciones en 23 empresas en Bizkaia. Lo que hace un total de 130 personas estuvieran contratadas en 94 empresas del territorio.

Por otro lado, y siguiendo con nuestro compromiso con la igualdad de género, actualmente estamos implantando nuestro III Plan de Igualdad 2021-2022 e incluimos formación en igualdad en la formación transversal de nuestros cursos. Asimismo, este año 2022, Lantegi Batuak ha vuelto a recibir el reconocimiento como entidad colaboradora para la igualdad entre hombres y mujeres otorgado por Emakunde- Instituto Vasco de la Mujer

Por último, el proyecto de eficiencia energética que iniciamos a finales de 2020, para optimizar el uso de los recursos, se ha traducido en una reducción de casi el 10 % de nuestra emisión de gases. Asimismo, desde el año 2021, toda la energía contratada cuenta con certificación de “Garantía de Origen”. Esta energía proviene exclusivamente de fuentes 100 % renovables, que respetan el medio ambiente y evitan las emisiones de CO<sub>2</sub> y otros gases contaminantes.

Por último, en 2021 generamos, además, un impacto social de 220,5 M€. Este valor social integrado lo medimos a través de la contabilidad social, que mide los valores que no se ven en la economía tradicional, como el ahorro en pensiones, los gastos sanitarios o la inversión en formación. Todos estos valores impactan en la sociedad y contribuyen a su cohesión y desarrollo.

Por todo ello, confirmamos y renovamos nuestro compromiso con la Red Española del Pacto Mundial de Naciones Unidas.

Ramón Bernal Uribarrena  
Director general

Loiu a 1 de diciembre de 2022